

**V1.51. Vereine, Allgemeines**  
**Europäisches Jahr der Freiwilligentätigkeit 2011**

Kleine Anfrage

Josef Wiederkehr, Mitglied des Gemeinderates, hat am 24. März 2011 folgende Kleine Anfrage eingereicht:

**Europäisches Jahr der Freiwilligentätigkeit 2011 – Engagement der Stadt Dietikon**

*"Die Europäische Kommission hat das Jahr 2011 zum Europäischen Jahr der Freiwilligentätigkeit erklärt. Damit soll die Bedeutung des ehrenamtlichen Engagements für unsere Gesellschaft sichtbar gemacht werden. Es werden dabei folgende Ziele verfolgt:*

- Schaffung günstiger Rahmenbedingungen für Freiwilligentätigkeiten in der EU
- Stärkung der Freiwilligenorganisationen und Verbesserung der Qualität von Freiwilligentätigkeiten
- Honorierung und Anerkennung von Freiwilligentätigkeiten und
- Sensibilisierung für den Wert und die Bedeutung von Freiwilligentätigkeiten.

*Das forum freiwilligenarbeit.ch war die Initiatorin des Projekts europäisches Freiwilligenjahr 2011 in der Schweiz und ist auch der zentrale Ansprechpartner. Der Verein "Koordination Freiwilligenarbeit im Kanton Zürich" koordiniert die Aktionen im Kanton Zürich und ist dabei natürlich auch auf die Unterstützung der Gemeinden angewiesen.*

Fragen:

1. Welchen Stellenwert misst der Stadtrat dem ehrenamtlichen Engagement bei?
2. In welcher Art und Weise hat der Stadtrat das ehrenamtliche Engagement in den letzten Jahren gefördert?
3. Mit welchen Aktionen plant der Stadtrat die vielen Vereine in Dietikon im Jahr der Freiwilligentätigkeit zu unterstützen? Wie sieht er seine Rolle?
4. Wäre der Stadtrat bereit, Informationen diesbezüglich auf der Internetseite der Stadt Dietikon bereit zu stellen und die Vereine schriftlich zu informieren?"

Die Kleine Anfrage wird Ihnen und dem Stadtrat im Sinne von § 59 der Geschäftsordnung zur Kenntnis gebracht.

NAMENS DES GEMEINDERATES



René Stucki  
Präsident



Daniel Müller  
Sekretär

ag 0324\_Jahr der Freiwilligentätigkeiten.doc

versandt am: